

フルーツ観光園開園
園児が梨の収穫体験



甘くておいしい梨を丸かじりして笑顔はじける園児

はつとうフルーツ観光園の開園セレモニーが8月23日(水)に行われ、招待された八東保育所の園児が梨の収穫体験をしました。

同観光園生産組合で梨園主の中屋史男さんから梨の育て方や収穫の仕方を教わった園児は、収穫時期を迎えた品種の「真寿」と「秋麗」をもぎ取り、口いっぱいにはおぼつておいしそうに食べていました。

これからの時期、梨は王秋、りんごはふじなどのフルーツ狩りが11月上旬まで楽しめます。皆さんも秋の味覚を楽しんでみませんか。

人命救助の功績を伝承
人権紙芝居を上演

明治時代に大火の中、大やけどを負いながら人命救助をした島根県出身の山本シゲさんの生涯を紹介する紙芝居が、9月12日(火)に東郡地区福祉施設で上演されました。山本さんは、人命救助に尽力した人に贈られる「紅綬褒章」を日本人女性で初めて受賞した方です。

この功績が紹介された新聞記事を読んだ人権擁護委員の湯浅宗生さんが関係者に問い合わせたところ、紙芝居が届き、人権啓発活動に活用しようとして町内3会場で上演を企画されました。上演会では同委員のメンバーが役を分担して朗読し、参加者は思いやりや助け合いなど人権の大切さを学びました。



紙芝居上演の経緯を話す人権擁護委員の湯浅さん(右から2人目)



麒麟のまち
Kirinomachi

麒麟のまち
インフォメーション

第29回 鳥取市

日本遺産・麒麟獅子舞フェスタ2023

令和元年5月に日本遺産認定を受けた「日本海の風が生んだ絶景と秘境-幸せを呼ぶ霊獣・麒麟が舞う大地『因幡・但馬』」。このストーリーを構成する文化財の1つであり、象徴でもある麒麟獅子舞が圏域各地から集合します。

麒麟獅子舞の披露はもちろん、屋台や、昨年大人気だったこども向け縁日の出店もあります。11月12日は、「幸せを呼ぶ霊獣」に会いにきませんか？



日時 令和5年11月12日(日) 10:00 ~ 16:00
場所 国府町コミュニティセンター、
因幡万葉歴史館
内容 麒麟獅子舞の披露、屋台・こども縁日の
出店 など

【問い合わせ】 鳥取市文化交流課
TEL.0857-30-8021

次回、智頭町へ！